
A N F R A G E 

  

des Abgeordneten Dworak 
  

an Herrn Landesrat Mag. Karl Wilfing  

 
betreffend öffentliche Verkehrsverbindung nach Grafenegg 
 

In Grafenegg wurde in den letzten Jahren ein Kulturzentrum mit mehreren 

Spielstätten und einem umfangreichen Kulturprogramm geschaffen, dass von 

Kunstliebhabern aus allen Teilen Niederösterreichs gerne besucht wird. 

Es mehren sich jedoch die Beschwerden, dass es kaum möglich ist Veranstaltungen 

in Grafenegg mit öffentlichen Verkehrsmitteln zu bereisen. 

Vor allem aus dem südlichen Niederösterreich ist es fast unmöglich mit öffentlichen 

Verkehrsmitteln nach Grafenegg und wieder retour zu gelangen. 

Es wäre daher zielführend, nicht nur aus umweltpolitischen Erwägungen, ein 

entsprechendes Angebot an öffentlichen Verkehrsmitteln für kulturbegeisterte 

Niederösterreicherinnen und Niederösterreicher betreffend des Kulturstandortes 

Grefenegg zu schaffen. 

 

   
 

Der Gefertigte stellt daher an Herrn Landesrat Mag. Karl Wilfing folgende 

  

A n f r a g e : 
 

1.) In welchem Umfang werden öffentliche Verkehrsmittel bezüglich der 

Erreichbarkeit des Kulturstandortes Grafenegg angeboten? 

 

2.) Ist eine Ausweitung des Angebotes bezüglich öffentlicher 

Anreisemöglichkeiten zum Kulturstandort Grafenegg angedacht? 

 
3.) Ist die Möglichkeit einer Verbindung mit öffentlichen Verkehrsmitteln vom 

Kulturstandort Grafenegg in die südlichen Bezirke Niederösterreichs geplant? 

  

Landtag von Niederösterreich 
Landtagsdirektion 

Eing.: 14.08.2012 
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-Ausschuss 
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